

Glückliche Gewinner ermittelt

FREIBERG (gw). Mit der Eröffnung des neuen Schuhgeschäftes in der Freiburger Petersstraße lief ein kleines Gewinnspiel.

Am 4. Oktober wurden die Gewinner ermittelt. Stefani Goyal (2.v.r.) hatte das Glück in ihrer Hand. Den ersten Preis, ein Paar MTB-Sandalen, gewann Isolde Katschmann aus Freiberg.

Mit einem 50-Euro-Einkaufsgutschein folgten Christina Cirrulat und Monika Stopp, beide ebenfalls aus Freiberg, auf den Plätzen.

Inhaberin Elfriede Koch (3.v.r.) und ihr gesamtes Team gratulieren recht herzlich. Foto: Gerd Weber

